
Giochi  della  Chimica  2024:
gli  studenti  siracusani
Jacopo Zuccalà e Maria Sole
Fiorino alla fase nazionale
Gli studenti dell’Einaudi Jacopo Zuccalà e Maria Sole Fiorino
si  sono  aggiudicati  il  primo  posto  nella  competizione
regionale dei Giochi della chimica, rispettivamente per le
gare  individuali  classe  A  e  classe  B,  e  saranno  i
rappresentanti della Sicilia alla fase Nazionale dei Giochi
che si svolgerà a Firenze il 26 e il 27 maggio.
I due studenti, dopo aver superato la fase di Istituto, si
sono  piazzati  nella  fase  regionale  primi  nelle  rispettive
categorie, Jacopo primo su 109 partecipanti, Maria Sole prima
su 142.
Jacopo e Maria Sole, sono stati già premiati per l’ottimo
risultato  regionale  dalla  Società  Chimica  Italiana  in  una
cerimonia  che  si  è  svolta  presso  il  Polo  Papardo
dell’Università  degli  Studi  di  Messina.  Nella  trasferta
fiorentina  saranno  accompagnati  dalla  prof.ssa  Concita
Pitruzzello, referente dei Giochi della chimica per il liceo
Einaudi.
Soddisfazione  per  gli  ottimi  risultati  ottenuti  è  stata
espressa  dalla  Dirigente  Scolastica,  prof.ssa  Teresella
Celesti,  che  si  è  complimentata  con  gli  studenti  e  con
l’intero Dipartimento di Scienze.
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G7  Agricoltura,  il  Masaf
pubblica  due  avvisi  per  il
grande  Expo  con  stand  e
partnership
In occasione degli eventi collaterali da organizzare dal 21 al
29 settembre 2024 in occasione del G7 dell’Agricoltura in
programma  a  Siracusa  al  castello  Maniace  dal  26  al  28
settembre 2024, il ministero dell’Agricoltura, della sovranità
alimentare  e  delle  foreste  ha  pubblicato  un  avviso  per
individuare  operatori  economici  interessati  a  stipulare
contratti di sponsorizzazione tecnica per la fornitura di doni
istituzionali,  prodotti,  beni  e  servizi.   Il  ministero,
infatti,  intende  organizzare  un’esposizione  dei  prodotti
attraverso  l’allestimento  di  spazi  espositivi,  delle
eccellenze  agricole,  della  pesca,  del  settore  vivaistico/
forestale  nazionale  nonché  delle  tecnologie  innovative
utilizzate  dal  settore  agricolo,  eventi  e  attività
convegnistiche,  da  realizzarsi  anche  attraverso  il
coinvolgimento  integrato  di  istituzioni  pubbliche,  quali
Regioni,  organizzazioni  professionali  e  associazioni  di
categoria delle filiere agricole e della pesca e di soggetti
pubblici e privati di interesse nelle materie di competenza
del Ministero dell’agricoltura, della sovranità alimentare e
delle  foreste.  Nello  stesso  periodo  verranno  organizzati
ulteriori eventi istituzionali, punti di informazione e di
divulgazione, degustazioni e iniziative di promozione.
“Il  ministero  –  sottolinea  il  parlamentare  di  Fratelli
d’Italia, Luca Cannata – intende verificare la disponibilità
di soggetti privati a fornire, come sponsor e senza oneri
finanziari,  prodotti  e  servizi  per  le  manifestazioni
collaterali. Un vero e proprio Expo all’interno dell’isola di
Ortigia”. Il Masaf, di concerto con il Comune di Siracusa,
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garantirà  spazi  utili  allo  stoccaggio  e  magazzinaggio  dei
prodotti e le aree di parcheggio necessarie per le esigenze
logistiche  degli  espositori  e  comunicherà  ai  proponenti
selezionati le modalità per il rilascio, da parte del Comune
di Siracusa, delle necessarie autorizzazioni. Ma c’è anche
altro.  È  stato  pubblicato  anche  l’avviso  per  individuare
operatori  economici  interessati  a  stipulare  contratti  di
sponsorizzazione  tecnica  per  la  fornitura  di  doni
istituzionali, prodotti, beni e servizi. “La sponsorizzazione
prevede la fornitura, senza oneri finanziari a carico del
Masaf  –  aggiunge  Cannata  –  prodotti  di  qualità  che
caratterizzano  in  maniera  significativa  la  produzione
agricola, agroalimentare italiana e i prodotti della pesca,
dell’acquacoltura e del settore vivaistico/forestale; prodotti
e  servizi  caratterizzati  da  un  significativo  contenuto
tecnologico  e/o  innovativo,  anche  finalizzati  a  contenere
l’impatto ambientale degli eventi e altri prodotti e servizi
connessi agli aspetti organizzativi e logistici per gli eventi
connessi  al  G7”.  Le  proposte  di  sponsorizzazione  vanno
trasmesse  entro  il  20  giugno  a  mezzo  Pec  all’indirizzo:
g7agricoltura@pec.masaf.gov.it

Siam,  possibili  disagi
nell’erogazione  idrica  alla
Borgata,  Corso  Gelone  e
Ortigia a causa di un guasto
“Siam comunica che, dalle ore 22 di domani, 24 maggio, alle
ore  01:00  di  sabato  25  maggio,  l’Enel  dovrà  interrompere
necessariamente e provvisoriamente l’energia elettrica presso

mailto:g7agricoltura@pec.masaf.gov.it
https://www.siracusaoggi.it/siam-possibili-disagi-nellerogazione-idrica-alla-borgata-corso-gelone-e-ortigia-a-causa-di-un-guasto/
https://www.siracusaoggi.it/siam-possibili-disagi-nellerogazione-idrica-alla-borgata-corso-gelone-e-ortigia-a-causa-di-un-guasto/
https://www.siracusaoggi.it/siam-possibili-disagi-nellerogazione-idrica-alla-borgata-corso-gelone-e-ortigia-a-causa-di-un-guasto/
https://www.siracusaoggi.it/siam-possibili-disagi-nellerogazione-idrica-alla-borgata-corso-gelone-e-ortigia-a-causa-di-un-guasto/


la centrale di sollevamento Dammusi per la riparazione di un
guasto di loro pertinenza.
Nell’occasione,  Siam  ha  predisposto  un  piano  operativo
finalizzato a limitare, quanto più possibile, eventuali disagi
nell’erogazione idrica nelle zone della Borgata, Corso Gelone
e  Ortigia,  che  potrebbero  verificarsi  per  via
dell’abbassamento del livello idrico del serbatoio Teracati”.
E’  quanto  scrive  Siam  per  comunicare  l’interruzione
dell’energia  elettrica  presso  la  centrale  di  sollevamento
Dammusi  per  la  riparazione  di  un  guasto  con  conseguenti
possibili disagio nell’erogazione idrica.
“A meno di eventuali imprevisti in corso d’opera da parte di
Enel  e/o  susseguenti  alla  riattivazione  dell’impianto  di
Dammusi, la regolarizzazione del servizio idrico avverrà entro
la tarda serata di sabato 25 maggio”.

Urban Center, da settembre la
parte superiore della sala A
sarà aula studio
La parte superiore della sala A dell’Urban Center di Siracusa
diventerà  da  settembre  aula  studio.  L’Assessorato  alle
politiche giovanili ha accolto la proposta dell’associazione
“Action Aid” (che fa parte di “Amici di città educativa”) con
la  quale,  da  anni,  è  in  corso  una  proficua  e  stretta
collaborazione.  Si  concretizza  dunque  l’idea
dell’Amministrazione  comunale  di  destinare  permanentemente
l’ampia area soppalcata della struttura di via Nino Bixio agli
studenti siracusani per le loro attività didattiche e per
momenti aggregativi e sociali. La cerimonia di inaugurazione
del  progetto  si  svolgerà  venerdì  24  maggio  alle  9  alla
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presenza dell’assessore al ramo Marco Zappulla, che si è detto
entusiasta per l’iniziativa.
Unendo  la  volontà  del  Comune  e  le  proposte  dei  giovani
partecipanti  al  progetto  di  “ActionAid”,  sarà  possibile
realizzare uno spazio di studio, condivisione e incontro. A
fornire  un  supporto  importante  all’iniziativa  anche  la
Fondazione  Cassa  Depositi  e  Prestiti,  che  si  occuperà
dell’acquisto  di  materiale  di  arredo.
“Il  progetto  –  si  legge  in  una  nota  di  Siracusa  città
educativa – si pone l’obiettivo di aumentare e migliorare la
partecipazione  civica  dei  ragazzi  alla  vita  scolastica  e
sociale delle proprie comunità e di sperimentare un processo
partecipativo  di  miglioramento  e  rigenerazione  di  spazi
educativi  collettivi.  Si  svolgeranno  attività  di  podcast,
video  podcast,  incontri  con  imprenditori  e  laboratori  di
supporto  psicologico,  che  avranno  come  filo  conduttore  il
coinvolgimento  diretto  dei  destinatari.  Si  darà  voce  alla
comunità siracusana e alle associazioni del terzo settore per
supportare attività rivolte ai giovani attraverso le proprie
competenze e peculiarità”.
Creare uno spazio che sia un hub territoriale per tutta la
comunità educante, un luogo di aggregazione, socializzazione e
formazione  accessibile  per  tutti.  È  l’obiettivo  di
“ActionAid”. L’aula studio metterà a disposizione postazioni,
connessione Wi-Fi, prese di corrente e spazi per lavori sia di
gruppo  che  individuali,  con  un  operatore  del  personale
comunale  a  supporto.  Un  calendario  sarà  attivato  in  via
sperimentale a partire da settembre.

Scuola,  Gilistro  (M5S):
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“Sport  e  gioco,  non  solo
compiti,  per  prevenire  mali
moderni”
(cs) Carlo Gilistro ha raccolto gli applausi convinti degli
oltre tremila spettatori giunti al teatro greco di Siracusa in
occasione  dell’evento  sul  contrasto  al  bullismo  e
cyberbullismo  “Uno,  nessuno,  cento  giga”.  Davanti  ad  una
platea  che  racchiudeva  le  principali  componenti  del  mondo
della scuola siciliana, il deputato regionale del Movimento 5
Stelle ha rilanciato la sua idea di “una scuola senza ansia”,
capace di ritrovare il necessario spazio per il gioco, per lo
sport, per la socialità insieme – ovviamente – al corretto
proseguimento del corso di studi.
“Gioco e sport, in base al grado scolastico, sono alleati
preziosi di docenti e dirigenti scolastici per prevenire e
contrastare mali moderni come il bullismo, la depressione, l’
aggressività, i disturbi della condotta. Se i bambini ed i
ragazzi non hanno spazi in cui scaricare energie e tensioni e
restano chiusi in casa, è più facile che si rifugino nei
telefonini  o  in  altri  dispositivi  digitali.  Sistemi  che
liberano  dopamina  appagante  e  che  sedano  così  ansia  e
tensione, ma creando dipendenza ed una effimera sensazione di
benessere”, ricorda Gilistro autore di un ddl sull’utilizzo
dei telefoni da parte di giovani e giovanissimi, specie a
scuola.
Il  deputato  cinquestelle  ha  anche  permesso  l’avvio  di  un
programma  sperimentale  per  la  scuola  siciliana  con
l’introduzione del gioco come momento di stimolo e sviluppo
delle  capacità  cognitive  degli  studenti  più  piccoli,  in
collaborazione con gli enti del terzo settore.
“La scuola non deve sovraccaricare di compiti i ragazzi. Il
rischio è che smettano di studiare, per andare sul divano e
trovare rifugio nel telefonino. È nostro compito aiutare i
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ragazzi e, al tempo stesso, dirigenti scolastici e docenti
chiamati ad affrontare problematiche sociali nuove ed a loro
volta stressati per il raggiungimento di risultati che non
permettono  di  dedicare  tempo  alle  diverse  esigenze  degli
studenti, ed in particolare di quelli più deboli. Eppure la
ricetta appare semplice e riassumibile quasi in uno slogan:
più felice e meno ansiosa è la scuola, più felici e meno
ansiosi  sono  studenti  e  famiglie.  E  su  questo  fronte  –
annuncia  l’on.  Gilistro  –  sono  già  a  lavoro  per  nuove
iniziative  ed  interventi”.

Incendi in Val d’Anapo, Spada
(PD): “Impegno disatteso dal
Governo  Schifani,  vicinanza
agli agricoltori”
“Gli incendi che stanno minacciando i terreni coltivati della
Val  d’Anapo  rischiano  di  creare  un  danno  economico  non
indifferente e mettere in ginocchio tanti onesti padri di
famiglia.  Siamo  ancora  in  attesa  dei  fondi  promessi  dal
governatore regionale Schifani”. Sono le parole di Tiziano
Spada, deputato regionale del Partito Democratico, in merito
ai roghi
A dichiararlo è Tiziano Spada, deputato regionale del Partito
che si stanno verificando lungo le sponde del fiume Anapo, in
provincia di Siracusa.
“Un anno fa – continua Spada – il presidente della Regione
aveva promesso interventi di mappatura urgente di alcuni corsi
d’acqua presenti in Sicilia, con un piano straordinario di
interventi di manutenzione, per un totale di 20 milioni di
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euro da investire. Gli interventi avrebbero dovuto riguardare
anche la provincia di Siracusa e il fiume Anapo. Con l’aumento
delle temperature si stanno verificando diversi incendi che
rischiano  di  divorare  ettari  di  agrumeti  e  causare  danni
economici non indifferenti agli agricoltori della zona. Come
al  solito,  quello  di  Schifani  è  stato  il  solito  spot
elettorale.  Ad  oggi,  infatti,  non  c’è  traccia  degli
interventi. La valutazione di impatto ambientale del comitato
tecnico-scientifico  competente,  inoltre,  richiede  diversi
mesi: il rischio è che per l’attuazione degli interventi serva
troppo tempo, per questo occorre che la Regione intervenga al
più presto”.
Per  sollecitare  l’intervento  del  Governo,  il  parlamentare
regionale  annuncia  un’interrogazione  ai  vertici
dell’assessorato  all’Agricoltura  della  Regione  Sicilia.
“Esprimo vicinanza nei confronti degli agricoltori siracusani
che  si  vedono  minacciati  dagli  incendi,  e  che  da  tempo
attendono  un  segnale  dalla  Regione.  Sto  lavorando  a
un’interrogazione all’assessorato all’Agricoltura – conclude
Spada  –  per  comprendere  quando  la  Regione  intenderà  dare
seguito all’azione che aveva annunciato di voler intraprendere
per  scongiurare  ulteriori  danni  agli  agricoltori  della
provincia di Siracusa”.
Il bollettino del Dipartimento Regionale di Protezione Civile
segnala oggi per Siracusa, come per il resto dell’isola, un
livello di allerta arancione per rischio incendi.

Pallanuoto,  l’Ortigia  lotta
ma perde: l’An Brescia vince
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gara 1
Il  primo  round  per  il  terzo  posto  in  campionato  e  la
conseguente qualificazione alla prossima Champions League va
all’An Brescia. Non riesce l’impresa all’Ortigia, che viene
sconfitta a Brescia al termine di una partita strana, dove i
biancoverdi vanno spesso sotto per poi reagire e rientrare in
partita. I ragazzi di Piccardo hanno dovuto rincorrere a lungo
gli avversari, arrivando un po’ stanchi poi in alcuni momenti
decisivi, che potevano cambiare il destino del match. Un match
che  i  lombardi  iniziano  meglio,  portandosi  sul  triplo
vantaggio  a  metà  primo  tempo.  Uno  schiaffo  che  scuote  i
ragazzi di Piccardo, capaci di rimettersi in carreggiata con
le reti di La Rosa, Ferrero e Cassia (su rigore). L’equilibrio
dura  poco  perché,  sul  rovesciamento  di  fronte,  Lazic  si
inventa la beduina che chiude il tempo sul 4-3 per i padroni
di casa. Il secondo parziale è ancora più vivace e nuotato,
con tanto agonismo e con il Brescia che parte nuovamente bene,
allungando  fino  a  +3.  L’Ortigia  però  non  si  abbatte,
rifacendosi sotto con Bitadze (in superiorità) e Cassia (su
rigore). I biancoverdi hanno anche l’occasione per pareggiare,
ma sbattono su Tesanovic, e così il Brescia, con la girata di
Gianazza ai due metri, si riporta sul doppio vantaggio. Stesso
copione  poco  dopo:  Cassia  trasforma  il  suo  terzo  rigore
personale, Gianazza risponde dai due metri. A metà gara è 8-6
per i bresciani. Nella terza frazione la partita si fa più
spigolosa e nervosa: lo squillo di Alesiani vale il +3 per
Brescia, che poi allunga ancora con Del Basso, espulso subito
dopo la rete per aver esultato con insistenza in faccia a
Tempesti. I biancoverdi mantengono i nervi saldi e Cassia
accorcia ancora, tenendo in gioco l’Ortigia, che nel quarto
tempo ci prova, si porta sul -2 e si regala più volte la
possibilità di avvicinarsi ulteriormente. Tesanovic e qualche
soluzione affrettata però impediscono la rimonta. Alla fine la
spunta  il  Brescia  e  per  i  biancoverdi  sarà  obbligatorio
vincere  sabato  pomeriggio,  a  Siracusa,  per  rimandare  il
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discorso 3° posto a gara 3, sempre a Brescia.
“All’inizio abbiamo pagato il fatto che loro avessero più
ritmo,  perché  hanno  giocato  una  partita  di  Champions  nei
giorni  scorsi.  Nelle  prime  fasi,  quindi,  avevamo  meno
freschezza rispetto a loro, poi durante la gara abbiamo fatto
un errore grave sul meno uno e un altro più avanti, quando
potevamo andare a meno due e invece abbiamo concesso loro un
gol facile mandandoli a più quattro. – ha detto mister Stefano
Piccardo – Così abbiamo sempre rincorso e questo non ci ha
aiutato. È stata una partita difficile, lo sapevamo, però la
squadra è venuta qui, ha lottato, ha proposto gioco. Per noi
giocare  al  livello  del  Brescia  e  delle  prime,  in  questa
annata, è già un grande risultato. – continua – Abbiamo fatto
tante cose bene e nel modo giusto, ma siamo stati poco attenti
dietro,  prendendo  troppi  gol  nella  prima  metà  di  gara.
Purtroppo  loro,  se  commetti  anche  il  minimo  errore,  ti
puniscono, ma l’idea di gioco era giusta. Alla fine, comunque,
abbiamo perso di due gol, ce la siamo giocata fino alla fine.
Adesso  ci  aspetta  gara  2.  Domani  torneremo  a  Siracusa  e
nuoteremo un po’, dopodomani analizzeremo gli errori commessi
e sabato saremo pronti per fare del nostro meglio”.
Nel dopo partita, parla anche Francesco Cassia, centrovasca
dell’Ortigia, autore di quattro gol questa sera: “È stata una
bella gara, abbiamo giocato a viso aperto, ci sono state anche
tante espulsioni, tanti contatti, c’era una buona fisicità in
acqua. L’andamento è stato un po’ particolare, perché prima
andavamo sotto di due o di tre, poi recuperavamo, poi di nuovo
sotto, e così via. Devo dire che siamo stati bravi a non
mollare quando eravamo indietro, abbiamo tenuto la partita
viva fino all’ultimo. Questi sono segnali positivi per il
match di sabato, perché dobbiamo cercare di portare la serie a
gara tre, Ora analizzeremo gli errori e proveremo a sistemare
alcune piccole cose che forse non sono andate. Sicuramente, a
Siracusa, dovremo arginare i loro centri e abbassare il numero
dei gol a uomini pari”.



Polizia  Municipale,  nuovo
comandante  a  Siracusa:  è
Stefano Blasco
È Stefano Blasco il nuovo comandante della Polizia Municipale
di Siracusa. Nato a Palermo, 57 anni, è laureato in Scienze
Politiche e dal 2016 guida la Municipale di Enna, da dove
arriva in seguito ad una procedura di mobilità compensativa
per interscambio. Nel suo curriculum anche un’esperienza a
Messina. In questo “scambio” di dirigenti, fa percorso inverso
– da Siracusa ad Enna – la responsabile del settore Protezione
Civile, Delfina Voria, arrivata a Palazzo Vermexio per guidare
il complesso comando della Municipale aretusea: esperienza che
per lei durò solo pochi mesi.
Si  chiude  così  la  “vacatio”  che  si  era  generata  con  le
inattese  dimissioni  del  neo  comandante  Giuseppe  Puglisi,
appena due mesi dopo l’incarico. Tre anni di contratto per
Blasco  che  venerdì  incontrerà  l’assessore  alla  Municipale,
Giuseppe  Gibilisco,  per  fissare  i  primi  obiettivi  e  le
modalità operative.
Non  c’è  dubbio  che  serva  una  registrata  all’interno  del
Comando. Blasco viene descritto come un uomo “di campo”, a cui
piace lavorare e controllare più in strada che dietro ad una
scrivania. E di azione e controllo si avverte un forte bisogno
per rilanciare la Polizia Municipale di Siracusa che, tra
difficoltà di organico ed organizzative, cerca faticosamente
di riguadagnare pieno e meritato consenso.

foto: vivienna.it
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Al  via  i  lavori  di
riqualificazione dello Stadio
“Giuseppe Rizza” di Noto
Al via i lavori di riqualificazione dello Stadio “Giuseppe
Rizza” di Noto. Questa mattina il sindaco Corrado Figura, sui
canali social, ha annunciato di aver ottenuto il finanziamento
per il rifacimento in erba sintetica del campo di calcio; la
riqualificazione  della  palazzina  servizi  e  tribuna;  la
stradella  di  accesso  alla  struttura  tensostatica  e
l’istallazione  di  4  torri  faro  nel  polisportivo.
Un  finanziamento,  ottenuto  il  9  dicembre  2022,  pari  a
1.562.500,00 di euro dall’Unione europea – NextGenerationEU,
per  il  progetto  esecutivo  dei  lavori  di  manutenzione
straordinaria  dello  Stadio  “Giuseppe  Rizza”.
Espletate le procedure di gara e affidati i lavori, nelle
prossime  settimane,  la  ditta  aggiudicatrice  inizierà  le
operazioni di allestimento del cantiere e l’avvio dei lavori.
“Siamo consapevoli degli eventuali disagi che causeranno i
lavori  di  riqualificazione,  ma  riteniamo  sia  necessario  e
doveroso consegnare il nuovo Stadio “Peppino Rizza” nel pieno
della sua funzionalità e della pubblica fruizione”, scrive sui
canali social il primo cittadino di Noto sui canali social.

Viabilità,  la  proposta  del
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Libero Consorzio di Siracusa:
fondi europei per le strade
provinciali del siracusano
“Inserire nella programmazione del Fondo Europeo di Sviluppo e
Coesione  i  fondi  per  diverse  strade  provinciali  del
Siracusano, essenziali per la sicurezza della viabilità e la
facilità  dei  collegamenti”.  È  la  richiesta  del  Libero
Consorzio  di  Siracusa  all’Assessorato  regionale  per  le
Infrastrutture, che aveva inviato una apposita scheda per la
ricognizione delle necessità dei singoli territori.
“Il Libero consorzio – afferma il parlamentare regionale di
Forza Italia, Riccardo Gennuso – ha fatto un notevole sforzo
per fornire indicazioni tecniche precise, che sono espressione
di un chiaro indirizzo politico e delle reali necessità che
emergono dalle nostre comunità.E’ importante che in questa
fase, sotto la guida del commissario straordinario del Libero
Consorzio ex Provincia Mario La Rocca, a cui rivolgo il mio
plauso, si sia posta attenzione non solo alla progettazione
degli interventi di miglioramento e manutenzione, ma anche a
quelli  relativi  all’illuminazione,  che  è  parte  essenziale
della sicurezza dei collegamenti”.
Nello  specifico,  le  schede  fornite  dal  Libero  consorzio
all’Assessorato regionale riguardano le seguenti arterie: Sp
25  Floridia-Priolo;  SP  46  Siracusa-Caramcino;  SP  57
Carlentini-Brucoli-Agnone; Sp 23 Palazzolo – Giarratana; SP 14
zona  Canicattini;  SP  110  Terrauzza-Murro  di  Porco;  SP  22
Pachino-Ispica; SS. PP. 64 Noto-Fiumara-Testa dell’Acqua; SP
12; Sp 56; SS.PP. 17 e 18; SS.PP. 46,47, 72 e 77, S.B. 2 e 20.
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